



① 基地で遊んでみませんか？

12月9日(日)、どろんこクラブが作った基地。中ではゆっくりくつろぐことも出来ます。2月までの期間限定！ぜひ遊んでね。

④ オギの迷路で冬を感じませんか？

葉の色づきや風の冷たさだけで冬を感じるだけでなく、オギが奏でる「カサカサ」という音を聞いて、耳で冬の雰囲気を感じてみてはいかがでしょうか。



② どんぐりの芽

どんぐりがこんな風に芽を出すことをご存じでしたか？茶色の皮の割れ目からきれいな赤色がのぞいていてそのコントラストがとてもきれいです。春に向けてどんぐりも準備中。



⑤ シュロで工作しませんか？

シュロの葉っぱで「馬」のおもちゃが作れます。親子で協力しながら作ってみてはいかがでしょうか？作り方を書いた用紙は管理棟前に用意してあります。ぜひどうぞ。



③ 落ち葉のベッドでお昼寝しませんか？

ぽかぽかの太陽の光がさしているお昼、ふかふかの落ち葉のベッドの上に寝転がれば・・・太陽の光が当たった葉っぱはより美しいオレンジ色になり、大きな木を下から見上げればいつもとは違う視点から冬の木の雰囲気を味わうことが出来ます。こんなのんびりとした時間を公園で過ごすのはいかがでしょうか。



⑥ らくがきストリートってご存じですか？

昔は路地の壁や道路にチョークでらくがきが出来ますでしたが、今、まちの中ではらくがきは禁止されています。子どもたちは道路にらくがきする楽しさを知らないまま大きくなろうとしています。しかし、古河総合公園のらくがきストリートでは何も気にせず思いっきりらくがきを楽しむことができます。大人も子どもも一緒になって道路をいう大きな画用紙に思いっきり絵を描いて楽しんでみてください。